

Chers élèves, chers parents,

Cette année, l'Institut de la Providence a choisi d'agir pour la planète en relevant plusieurs défis proposés par la campagne des GoodPlanet Challenges !

### Les GoodPlanet Challenges, c'est quoi ?

#### 6 thématiques, 6 gestes simples, 6 challenges pour une GoodPlanet :

- Pour comprendre tous les enjeux liés à l'environnement.
- La campagne se base sur la réalisation de gestes simples, parce qu'agir pour la planète, ça peut être amusant et ludique.
- Le tout coordonné par l'asbl GoodPlanet Belgium.

Le premier challenge est le défi **Gros Pull**.

Il sera relevé dans l'école le **vendredi 15 novembre 2024**.

L'objectif de ce challenge est de permettre une réflexion à propos de notre consommation énergétique au quotidien. Pour ce faire, l'école éteindra le chauffage durant 24h. C'est pourquoi, nous vous demandons de venir habillé (très) chaudement.

Merci de réserver un bon accueil à cette initiative. Ces challenges peuvent également se réaliser à la maison !

*« Il n'y a pas de petits gestes lorsque nous sommes des milliers à les faire. »*

